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RECADOS DA TERÇA-FEIRA 12/03/24  

Boa noite! Ao orar, convidamos os Espíritos amigos a estarem ao nosso lado. E 

isto dá uma força incrível. 

Hoje lerei minha interpretação do Cap. 1 de O Evangelho Segundo o Espiritismo 

– Não vim destruir a Lei. 

A Ciência e a Religião são as duas alavancas da inteligência humana: uma revela 

as leis do mundo material e a outra as do mundo moral, mas por terem o mesmo 

princípio, que é Deus, não podem contradizer-se. Se fossem a negação uma da 

outra, uma necessariamente estaria em erro e a outra com a verdade, mas 

sabemos que Deus não quer a destruição de sua própria obra. 

Chegou o tempo em que os ensinamentos de Jesus Cristo têm de ser 

completados. Mesmo que alguma parte do ensinamento dele tenha sido 

ocultada, chegou o tempo de a revelar. Chegou o tempo em que a Ciência, 

deixando de ser exclusivamente materialista, tem de levar em conta o elemento 

espiritual; e em que a Religião, deixando de ignorar as leis da matéria, se unirá 

à Ciência. Apoiando-se uma na outra e andando combinadas, se ajudarão 

mutuamente.  

No dia que a Religião não for mais desmentida pela Ciência, ela adquirirá 

inabalável poder, porque estará de acordo com a razão. Mas até hoje as duas 

não se entenderam, porque cada uma encarou as coisas do seu próprio ponto 

de vista e, com isso, se repeliram.  

Faltava encher o vazio que as separava, um traço de união que as aproximasse 

e este ocorreu com o conhecimento das leis que regem o universo espiritual e 

suas relações com o mundo corpóreo, leis tão imutáveis quanto as que regem o 

movimento dos astros e a existência dos seres.  

Então, estão chegando os tempos em que as ideias se desenvolverão, para que 

se realizem os progressos que estão nos desígnios de Deus. Essas ideias têm de 

seguir sua rota e não será sem lutas. Não, porque são ideias que precisam de 

abalos e discussões para atingirem a maturidade, a fim de que atraiam a atenção 

das massas.  

Uma vez que se atinja isso, a beleza e a santidade da moral nos tocarão e, assim, 

abraçaremos uma ciência que nos dá a chave da vida futura e abre as portas da 

felicidade eterna.  

Moisés abriu o caminho; Jesus continuou a obra; o Espiritismo a concluirá. – Um Espírito 

israelita. (Mulhouse, 1861.) 
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Um dia, Deus, em sua inesgotável caridade, permitiu que o homem visse a 

verdade varar as trevas. Esse dia foi o da chegada do Cristo.  

Mas depois da luz viva de Jesus, voltaram as trevas e após alternativas de 

verdade e obscuridade, o mundo novamente se perdeu. Então, 

semelhantemente aos profetas do Antigo Testamento, os Espíritos se puseram 

a falar e a nos advertir, através das mensagens compiladas sob o nome de 

Espiritismo.  

O Espiritismo é de ordem divina, pois se apoia nas próprias Leis da Natureza, e 

tudo o que é de ordem divina tem grande e útil objetivo.  

Passados 20 séculos, o reino de Jesus ainda não veio, apesar do sangue de 

tantos irmãos.  

Mas irmãos, irmãs, voltemo-nos para o Mestre, que nos quer salvar. O mundo é 

difícil, mas tudo é mais fácil para aquele que crê e ama, porque o amor nos 

enche de alegria e afasta a depressão, que cresce em nossos corações.  

O mundo está abalado; os bons Espíritos dizem isso há tantos anos. Aqui, nesta 

Casa, Pai João, Dr. Albert, Dr. Bezerra de Menezes nos avisam há tanto tempo.  

A revolução que está por vir é muito mais moral do que material, não vamos nos 

deixar pegar desprevenidos, vamos nos preparar! Os grandes Espíritos, 

mensageiros divinos, sopram a fé para que todos nós, obreiros esclarecidos, 

nesta Casa pelas palestras que vimos assistir, pelos materiais que lemos 

projetado na tela, e entusiasmados pelo amor aqui recebido, sejamos modelo, 

porque mesmo sendo um grão de areia, sem grãos de areia não existiriam as 

montanhas.  

Assim, não vamos pensar que somos pequenos e não podemos. Lembremos da 

importância do grão de areia, da gota no oceano. A cada um a sua missão, a 

cada um o seu trabalho. A formiga não constrói uma estrutura, um sistema 

incrível e, no entanto, é um serzinho minúsculo?  

Somos convidados a ser apóstolos da paz universal e apóstolo é aquele 

encarregado de difundir a palavra de Deus.  

Eu quero isso pra mim. E vocês? Sejamos modelo. 

Olhemos para a frente; a lei dos mundos é a do progresso. – Fénelon. (Poitiers, 1861.) 

... 
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A seguir, assistiremos a uma palestra em vídeo com nosso irmão Haroldo Dutra 

Dias, intitulada A vida continua (50 min.), apresentando hoje a segunda e 

última parte. 

Muito obrigada, fiquemos com Jesus. 


